

県北中学校 第3学年通信 No.34		何事にも ～一致団結～ できる学年に！	2023年 1月20日 文責 庄司暢江
--------------------------	---	---------------------------	---------------------------

## 来週は、学年末テストです。

今週で、市内の私立高校入試の発表がすべて終わりました。合格した生徒のみなさん、保護者のみなさん、おめでとうございます。発表までは保護者の方々もとても心配されたかと思いますが、まずは一安心というところでしょうか。

これから県立入試まで、保護者の方にはまだまだ気苦労が絶えないと思われませんが、ご家庭では叱咤激励をしながら、温かく見守っていただければと思います。今後ともよろしく願いいたします。また前回にも記載しましたが、私立高校に進学するみなさんは進学に向けた準備と県立受験の級友のサポートを、県立高校第一希望のみなさんは入試に向けて、それぞれの目標に向かって引き続き努力していきましょう。



さて来週の23日（月）、24日（火）は、学年末テストです。いよいよ中学校での定期テストも最後となりますが、気合は十分？準備は万全でしょうか？今週の昼休みはテスト勉強の時間として、ワークや教科書の問題をそれぞれに進めていました。テスト範囲をまだ終えていない生徒も見られますが、やり残しのない状態で本番をむかえてほしいと思います。今回のテスト結果を含め、今年度1年間の評定が確定します。それぞれに有終の美を飾れるように、今週末は時間を惜しんで学習に励みましょう。



### 【私立入試を終えて】

#### 3年1組 太田瑞生

入試の時は、緊張と不安でいっぱいでした。試験会場までが遠く、試験も難しく、肉体的にも精神的にもきつかった一日でした。しかし、今までやってきたことを信じて試験に取り組むことができ、また合格することができて安心しました。県立入試でも自分を信じて臨みたいです。

#### 3年2組 佐藤凜空

入試前日にあまり勉強ができなく、合格するか不安でした。けれど、合格できたのでほっとしました。高校での授業についていけなくなるように、これからの学校生活では気を抜かずに勉強していきたいです。

#### 3年2組 酒井俐空

入試ではとても緊張しましたが、面接でしっかり受け答えができたので良かったです。結果は合格でしたが、ここで気を抜かずに県立入試まで勉強に集中していきたいです。

#### 3年1組 半澤蒼斗

僕は、高校に行く時から緊張していました。ですが、試験と面接は落ち着いてやることができたので良かったです。発表の日に「合格」と言われたときはとてもうれしかったです。これからの学校生活は落ち着いて過ごしたいです。

### 【来週の予定】

1月23日(月)	1月24日(火)	1月25日(水)	1月26日(木)	1月27日(金)
<ul style="list-style-type: none"> <li>時間割 月 1～5</li> <li>学年末テスト (技家, 保体, 数, 社, 国)</li> <li>簡単清掃</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>時間割 火 1～6</li> <li>学年末テスト (英, 理)</li> <li>受験校(県立)最終確認書提出締切</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>時間割 水 1～6</li> <li>簡単清掃</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>時間割 木 1～6</li> <li>SSW 来校</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>時間割 金 1～5</li> </ul>
下校目安 16:10	下校目安 16:10	下校目安 15:50	下校目安 16:10	完全下校 16:10